

Rekord: 700 Läufer auf der Strecke

Sonniges Wetter und eine Rekordbeteiligung: Die Organisatoren des Lohhofer Osterlaufs, Axel Schröter und Stefan Schneiders, und das Team vom SV Lohhof hatten allen Grund zur Freude.

Knapp 700 Sportler gingen am Samstag beim Zehn-Kilometer-Hauptlauf oder Zwei-Kilometer-Nachwuchs-Rennen auf die Strecke. Das Hauptrennen gewannen Johannes Hillebrand (LG Stadtwerke München, im Bild mittig mit Startnummer 2126) in 31:34 Minuten sowie seine

Teamkollegin Melinda Kaufmann 39:38 Minuten). Tausende Lohhofer feuerten die Aktiven an der Strecke an und machten das Rennen zu einem schönen Erlebnis für alle Beteiligten. TEXT/FOTO: KRAMER

